

- **Nivelación de colores de la piel**

Ya que regenera la piel, trabaja sobre manchas y nivela los distintos tonos de la piel que pueden surgir por los efectos del Sol. El aceite de moringa es prensado en frío para aprovechar y mantener todos los nutrientes de esta maravillosa semilla, ya que, como sabemos la cocción disminuye una gran cantidad de antioxidantes.



- **Nutrientes importantes**

El aceite le da a la piel muchos nutrientes importantes, como la vitamina A, que ayuda a construir el colágeno en la piel, la vitamina C para ayudar a reducir las líneas finas y las arrugas, y la sanación y beneficios anti-inflamatorios de la vitamina E.

El **Aceite de Moringa** es beneficioso para el tratamiento de enfermedades de la piel áspera y seca, como dermatitis y psoriasis. Suaviza la piel seca y mantiene su humedad.

Los antioxidantes y nutrientes que contiene ayudan a combatir los radicales libres que pueden causar daño a los tejidos de la piel y conducir a la formación de arrugas.

La piel absorbe fácilmente el Aceite de Moringa, mejorando así el aspecto y luminosidad.

Consumo

También se puede consumir el aceite por gotas en ensaladas, salsas, cremas, verduras o cualquier tipo de comidas.

"el oro líquido"



Santa Cruz, Bolivia
+ 591 (3) 322 95 59
www.kusiy.net



Aceite de Moringa

Aceite de Semilla de Moringa Oleífera prensado en frío
«extra virgen»

El Aceite de Moringa proviene de las semillas de Moringa Oleífera prensadas en frío.

Estas son extremadamente ricas en fito nutrientes y pueden hacer un gran impacto en su salud en general. El aceite de Moringa es conocido por los numerosos y excepcionales beneficios que ofrece.



Pruebe la variedad de Productos Kusiy.

El **Aceite de Moringa** puede aplicarse en todo el cuerpo, en el cabello como acondicionador y en la piel como hidratante. En el área de la perfumería es usado como cargador/base de aromas, por su excelente capacidad de conservar los aromas y por ser uno de los aceites con mayor vida útil. También el aceite de Moringa es apreciado en aromaterapia, como un aceite para masajes. Incluso es considerado un afrodisiaco.

Posee un antioxidante, recientemente descubierto llamado **Citoquina** que hace la función de hormona vegetal que promueve e induce la división y el crecimiento celular, estimulando la regeneración y retardo del envejecimiento de las células.

El Aceite de Moringa contiene mayor cantidad de zeatina que cualquier otro aceite. **Zeatina**, es un antioxidante que coopera en el retraso del proceso de envejecimiento, ayudando al cuerpo a sustituir las células muertas rápidamente. Evita la acumulación de daños en la célula y aumenta la actividad de los demás antioxidantes para combatir las consecuencias de los radicales libres en el envejecimiento celular y protege las células sanas del estrés y contaminación en la vida diaria.



El **Aceite de Moringa** tiene un poderoso efecto nutritivo para nuestra piel debido a los ácidos grasos esenciales que contienen, nutren, hidratan y otorgan brillo y elasticidad al cutis.

- No hay un límite en su uso, ya que cada propiedad de esta planta tiene repercusiones positivas para nuestro organismo (pero como para todo en la vida, en el equilibrio está la virtud)

- Se puede aplicar especialmente en las noches, que es cuando el cuerpo, tras un reparador periodo de sueño, se "retro-regenera" mejor.

El Aceite de Moringa es un producto 100% natural, sin añadidos químicos de ninguna clase.

- **Anti-arrugas**

Debido a que es una gran fuente de antioxidantes, previene la distensión de la piel y la salida de fuertes arrugas y líneas de expresión y suaviza fuertemente las ya existentes.

- **Brillo natural**

El aceite de moringa posee propiedades antisépticas, debido a esto es un excelente purificador de piel, haciendo que brille con un resplandor natural. Y protegiendo en contra de los efectos contaminadores del ambiente.

- **Contra puntos negros y acné**

Es un tratamiento completo, ya que aparte de limpiar la piel de impurezas, también trabaja como antiinflamatorio, disminuyendo y erradicando con uso regular, el acné. Suaviza las heridas y manchas, motivando a que las células de la piel se regeneren.

- **Alivia heridas, quemaduras y reacciones alérgicas**

Por sus propiedades antisépticas y antiinflamatorias, alivia heridas, mordidas y picaduras de insectos, erradicando el veneno dejado en la piel, limpiando, hidratando y protegiendo la herida. Quita también la sensación de picazón.